

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente
Embajada de España en Washington, D.C.



EL COMITÉ DE AGRICULTURA DEL SENADO APRUEBA SU FARM BILL 2012

CONTENIDO:

El Comité de Agricultura del Senado aprueba su Farm Bill 2012	1
Perspectivas de siembra en Estados Unidos	2
Los Departamentos de Interior y Agricultura colaboran y se preparan contra los incendios	2
Positivo de BSE (Encefalopatía Espongiforme Bovina) en una vaca lechera en California	3

El Comité de Agricultura del Senado, presidido por la demócrata Stabenow, ha presentado el primer borrador de la Farm Bill 2012 elaborado de forma bipartidista con el líder de la minoría (Ranking Member) en el Comité el Senador republicano Pat Roberts.

La ley con 12 Títulos y 900 páginas se presentó el día 20 de abril proponiendo que se debatiese en Comité el 24 de abril. La propuesta se debatió finalmente el día 26 aprobándose con 16 votos favorables y 5 votos en contra y cien páginas más para llegar a las 1.000. Ahora la Ley se deberá debatir y aprobar en el pleno del Senado. En el debate de la propuesta de ley en el Comité se presentaron enmiendas a 8 de los doce Títulos no presentándose ninguna enmienda a los Títulos correspondientes a Investigación (VII), Forestal (VIII), Horticultura (X) y Seguros Agrarios (XI).

El nombre dado a la nueva ley introducida en el Senado es: "Reforma de la Agricultura, Alimentación y Empleo"

En la presentación de la Ley la presidenta del Comité destacó los siguientes aspectos:

Se eliminan los pagos directos y se refuerzan los programas de disminución de riesgos.

Eliminación de pagos directos. Los agricultores no cobrarán por cultivos que no hacen, por superficies que ya no plantan y no recibirán ayudas por caídas de precio o rendimiento.

Consolidación de dos programas en uno y dar a los agricultores la posibilidad de adaptar la cobertura de riesgos con mejor protección.

Refuerzan los seguros de cultivo y amplía el acceso de manera que los agricultores no puedan ser eliminados por unos cuantos días de mal tiempo.

Consolida y simplifica programas

Mediante la eliminación de duplicidades, los fondos se concentran en las áreas en las que tendrán mayor impacto, haciendo que funcionen mejor para los agricultores.

Mejora la integridad de los programas y su gasto de manera responsable.

En un momento en que muchos americanos sin trabajo están con necesidades, es esencial que cada dólar que se gaste de dinero público se gaste responsablemente y sirva a los que realmente se esfuerzan. Incrementa la responsabilidad en los programas de asistencia alimenticia mediante la eliminación de los falsos recibidores de ayuda y el mal uso de comerciantes y

Crecimiento de la economía agraria

La propuesta aumenta la eficiencia y responsabilidad, ahorrando decenas de billones y refuerza las iniciativas creadoras de empleos. Se propone el aumento de las exportaciones y la búsqueda de nuevos mercados.

Por su parte el Comité de Agricultura de la Cámara de Representantes, que tradicionalmente había

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPAUSA.ORG



Edita: Ministerio de
Agricultura, Alimentación y
Medio Ambiente (España)

NIPO: 280-12-039-4

Farm Bill 2012 (viene de pág. 1)

presentado su propuesta antes que la del Senado, sigue su proceso de audiencias que ocuparan el mes de mayo. La última semana de abril el comité ha tenido audiencias para los programas de Desarrollo Rural, Conservación y Producción Láctea. Una vez que termine las audiencias deberán presentar su propuesta de Farm Bill 2012 al Comité, pasar a pleno y aprobarse.

Con las dos versiones, Senado y Cámara de Representantes, aprobadas se debe ir a la Conferencia, esto es a sesión conjunta de las dos Cámaras para elaborar la propuesta definitiva. Todo este proceso se debería desarrollar antes de septiembre 2012 que es cuando finaliza la vigencia de la actual Farm Bill 2012. Ante esta situación son muchas las opiniones que pronostican que no se aprobara en el plazo marcado y que se dejara para principio de 2013, después de la elección presidencial.

PERSPECTIVAS DE SIEMBRA EN ESTADOS UNIDOS

Según el informe del servicio de estadísticas agrarias del USDA y como consecuencia de los elevados precios, está previsto que en 2012 las siembras de maíz alcancen 38,7 millones de hectáreas lo que supone un 11% más que en 2011. De confirmarse esta cifra 2012 sería el segundo mayor año en cuanto a superficie sembrada de maíz solo superado por 1937 cuando se sembraron más de 39 millones de hectáreas.

Este incremento en las superficies dedicadas a maíz va a hacer que disminuya UN 1% la superficie que se sembrara de soja para situarse ligeramente por debajo de 30 millones de hectáreas. Los estados del sur, como son Texas y Oklahoma son los que más reducirán estas siembras como consecuencia de la sequía que han sufrido desde el año pasado hasta ahora.

La superficie sembrada de trigo en 2012 será un 3% superior a la de 2011 y llegará a 22,6 millones de hectáreas. La superficie sembrada de trigo de invierno es de 16,8 millones de hectáreas, superficie superior a la de 2011 pero inferior a la pronosticada anteriormente. De esta superficie 12 millones de hectáreas son de trigo duro de invierno. La superficie sembrada de trigo

de primavera no alcanzó los 5 millones de hectáreas, con notable descenso frente a 2011.

La cebada incrementa su superficie en un 30% con respecto a 2011 para llegar a 1.33 millones de hectáreas. La superficie de arroz continúa disminuyendo y en 2012 alcanzara poco más de un millón de hectáreas.

El algodón también vera disminuir su superficie en un 11% como consecuencia de las malas condiciones climatológicas para la siembra. La bajada de precios también está influyendo en esta disminución que situará la superficie sembrada de algodón en algo más de 5 millones de hectáreas.

LOS DEPARTAMENTOS DE INTERIOR Y AGRICULTURA COLABORAN Y SE PREPARAN EN LA LUCHA CONTRA INCENDIOS.

A finales de abril se han reunido los Secretarios de Agricultura e Interior para acordar las líneas generales de la lucha contra incendios en bosques y pastizales, asegurando la capacidad que actualmente existe para combatir los fuegos, particularmente en zonas próximas a urbanizaciones.

Para el año 2012 se dispondrá de 15.000 bomberos, contando con los federales y estatales así como con los de la administración local. Como media cada año estos dos Departamentos deben hacer frente a más de 20.000 incendios, la mayoría de los cuales se apagan rápidamente.

La preparación previa a la lucha contra incendios consideran que este año es fundamental debido al suave invierno que han tenido en la mayoría de las regiones de EE.UU. y a las pocas precipitaciones que se han registrado, lo que ha incrementando el riesgo de incendio. Los servicios meteorológicos predicen que las condiciones de



Consejería de Agricultura,
Alimentación y Medio
Ambiente
Embajada de España
Washington, D.C.

Lucha contra incendios (viene de pág. 2)

sequedad continuaran en el Sureste y parte central de Estados Unidos

El Departamento de Interior gestiona casi 200 millones de hectáreas, la mayoría de las cuales son pastizales que se encuentran en zonas del oeste de poca altitud, donde las hierbas y arbustos son un excelente combustible.

Para esta lucha además de los 15.000 bomberos hay un presupuesto de 736 millones de dólares en el Departamento de Interior y de 2.155 millones en Agricultura.

El plan contra incendios también consta de un programa de concienciación a los ciudadanos, especialmente en zonas de alto riesgo. Los fuegos se detienen al llegar a zonas habitadas por lo que en los últimos diez años el fuego ha destruido 28.000 viviendas e instalaciones.

El comunicado conjunto de los dos Departamentos destaca el elevado coste de restablecer la vegetación inicial y reparar los daños causados en las cuencas hidrográficas forestales de cuyo suministro de agua para beber dependen 10 millones de personas en EE.UU.

POSITIVO DE BSE (ENCEFALOPATÍA ESPONGIFORME BOVINA) EN UNA VACA LECHERA EN CALIFORNIA.

El 24 de abril el Departamento de Agricultura de EE.UU. , a través de un comunicado y un video del jefe de los servicios veterinarios, confirmó un nuevo caso de BSE (Bovine Spongiform Encephalopatía). Se trata de una vaca lechera de más de 10 años de edad procedente de un rebaño lechero de California, que estaba en un centro de inspección y seguimiento de enfermedades, sin que en ningún momento estuviese previsto que fuera a ser sacrificada para su consumo.

La noticia se difundió en todos los medios a nivel nacional causando inquietud entre los consumidores. El Secretario de agricultura emitió el mismo día 24 el siguiente comunicado: El suministro de leche y carne de vacuno en EE.UU. es seguro

y el USDA confía plenamente en la sanidad del ganado bovino. Los sistemas y dispositivos de sanidad existentes para proteger la salud de las personas y de los animales han funcionado correctamente para detectar este caso rápidamente y asegurar que no hay riesgo para la salud humana. El USDA considera que no hay ninguna razón pensar que hay mas animales infectados pero continuará vigilante.

Los días siguientes a la aparición de la noticia en la prensa el USDA ha estado publicando comunicados tendentes a explicar el caso y dar confianza a los consumidores. En la misma línea la Federación de Exportadores de Carne de EE.UU. ha manifestado que los importadores extranjeros de carne estadounidense en su gran mayoría no han modificado su posición. Según esta Federación solamente Indonesia ha detenido las importaciones pero consideran que el origen real de este hecho es el fomento de sus producciones. Tailandia también amenazo con detener la importación, pero no ha sido así ya que este país solo importaba carne de animales de menos de treinta meses.

Por otra parte los productores de carne de EE.UU. han expresado su satisfacción por el hecho de que la Unión Europea haya aprobado el día 26 de abril el incremento de la cuota de carne de vacuno engordado sin hormonas procedente de Estados Unidos. La cuota pasará de las 20.000 toneladas ahora autorizadas a 45.000 toneladas a partir del próximo mes de agosto.

PUBLICADO POR LA

**CONSEJERÍA DE AGRICULTURA,
ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE**

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org